

DANKE
AN SUSANNE



FÜR DIESEN
INTERESSANTEN
VORMITTAG!



IM MILCHKÜHLRAUM
ERKLÄRT UNS
SUSANNE, WIEVIEL
LITER MILCH IM
MILCHBEHÄLTER PLATZ
HABEN.

NATÜRLICH DURFTEN
WIR AUCH DIE GUTE
MILCH KOSTEN.

FÜR DIE JAUSE
WURDEN PRODUKTE
WIE BUTTER, MILCH,
JOGURT U. KÄSE,
DIE AUS DER
MILCH DER KÜHE
ERZEUGT WERDEN,
AUFGETISCHT.



ES SCHMECKTE
ALLEN
SEHR GUT!





DIE KINDER
DÜRFEN MIT HILFE
VON SUSANNE
AUCH DIE KÜHE
FÜTTERN

EIN
ERINNERUNGSFOTO
NACH DER
STALL-BESICHTIGUNG



KURZER BESUCH
NOCH BEI DEN
SCHAFEN



TIROLER GRAUVIEH

DIE KÜHE
WERDEN 3X
AM TAG GEFÜTTERT



HEU UND WASSER

Exkursion auf dem „Prontihof“

Am Montag, den 06. Mai 2024 besuchten wir den Bauernhof der Familie Susanne und Daniel Neururer in Kaunerberg, im Ortsteil Prantach, den „Prontihof“.

Die Familie Neururer besitzt Tiroler Grau Vieh. Susanne führte uns in den Stall und erzählte uns einiges über die Kühe und ihre Arbeit am Bauernhof.

Eine Kuh kann ca. 10 – 15 Jahre alt werden und 1 bis 2 Kälber auf einmal im Jahr bekommen.

Kühe melken, füttern und das mehrmalige Ausmisten gehören zur täglichen Stallarbeit dazu. Damit die Tiere auch sauber bleiben, werden sie auch regelmäßig geputzt und gestriegelt. Die Schwänze der Kühe werden mit einem Band locker aufgebunden, damit sie sauberbleiben, und beim Melken nicht stören.

Die Kühe werden 2 x am Tag gemolken, in der Früh und am Abend. Das Futter bekommen die Tiere 3 x täglich (Früh – Mittag – Abend).

Eine Kuh gibt ca. 20 bis 25 Liter Milch am Tag. Da die Milch nur alle 3 Tage von der Molkerei abgeholt wird, muss sie in einem Milchkühltank gekühlt und aufbewahrt werden. In diesem Tank haben ca. 450 Liter Milch Platz.

Die Lieblingskuh von Susanne heißt Fabiola. Vor 5 Jahren wurde diese zur Landessiegerin gewählt. Fabiola ist 9 Jahre alt.

Zur Sommerfrische kommen die Kühe auf die Falkauns-Alm und die Kälber auf eine Weide in Serfaus.

Wenn im Sommer der Stall ohne Vieh ist, wird alles sauber geputzt und gereinigt, dabei hilft die ganze Familie mit.

Im Herbst kommen die Kühe wieder zufrieden von den Almen in einen sauberen Stall zurück.

Zum Abschluss unserer Exkursion, hat uns Susanne noch eine kleine Jause mit Milchprodukten zusammengestellt. Wir durften Butterbrote, Joghurt und frische Milch kosten.

Auch gab es für uns alle noch ein kleines Geschenk – einen Trinkkakao der Molkerei Tirol Milch.

Vielen Dank an Susanne für diese interessante Führung und für die gute Jause.